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Ill Пленум Свердловского обкома КПСС
6 июля 1954 года состоялся III пленум Свердловского обкома КПСС.
Пленум обсудил доклад секретаря обкома КПСС тов. Кутырева

А. М. «О задачах партийной организации области по выполнению поста
новления июньского Пленума ЦК КПСС «Об итогах весеннего сева, 
уходе за посевами, о подготовке к уборке урожая и обеспечении выпол
нения плана заготовок сельскохозяйственных продуктов в 1954 году» и 
принял соответствующее постановление.

Пленум избрал членом бюро и секретарем обкома КПСС тов. 
Козлова Г. А.

Центральному Комитету 
Коммунистической партии Советского Союза 

Совету Министров Союза ССР
IV съезд уполномоченных потребительской кооперации СССР от име

ни 33 миллионов членов потребительской кооперации шлет Центрально
му Комитету Коммунистической партии Советского Союза и Совету Мини
стров СССР горячий сердечный привет.

С большой радостью делегаты IV съезда уполномоченных потреби
тельской кооперации СССР встретили приветствие Центрального Комите
та Коммунистической партии Советского Союза и Совета Министров СССР, 
в котором высоко оценены роль и значение потребительской кооперации 
в деле строительства социализма в нашей стране, расширении экономи
ческих связей между городом и деревней, в развитии и упрочении совет
ской торговли. В приветствии Центрального Комитета партии и Совет
ского правительства дана программа дальнейшего развптпя потребитель
ской кооперации —  основной торгующей организации на селе.

Воодушевленные приветствием Партии и Правительства, советские 
кооператоры приложат все свои силы зля того, чтобы как можно полнее 
и лучше удовлетворять растущие потребности колхозников, сельской ин
теллигенции; рабочих совхозов и МТС в товарах народного потребления и 
колхозов— в товарах производственного и хозяйственного назначения.

Многомиллионная масса пайщиков и работники потребительской ко
операции видят в Коммунистической партии великую' руководящую, 
вдохновляющую и организующую силу в борьбе советского народа за 
процветание великой социалистической Родины, за построение коммуниз
ма в нашей стране.

IV съезд уполномоченных потребительской кооперации подвел итоги 
работы кооперативных организаций и предприятий за последние годы и 
на основе критики и самокритики вскрыл серьезные недостатки в их дея
тельности и наметил практические мероприятия, направленные к подъе
му работы потребительской кооперации на новую, более высокую ступень.

Считая своей первой обязанностью повседневную заботу о наиболее 
полном удовлетворении потребностей сельского населения в товарах на
родного потребления, а колхозов —  в товарах производственного и хо
зяйственного назначения, работники потребительской кооперации прило
жат все пгды к тому, чтобы всемерно улучшать торговлю на селе, обе
спечить бесперебойную продажу необходимых населению и колхозам то
варов, добиваться повышения качества товаров, идущих в деревню, рас
ширять сеть предприятий общественного питания и улучшать качество 
ее работы, повышать культуру обслуживания населения.

Работники потребительской кооперации добьются коренного улучше
ния дела организации заготовок и закупок сельскохозяйственных про
дуктов и сырья, будут всемерно содействовать колхозам и колхозникам в 
сбыте своей продукции и тем самым способствовать дальнейшему росту 
всех отраслей сельского хозяйства и повышению материального благосо
стояния трудящихся.

Для успешного решения поставленных перед потребительской ко
операцией задач кооперативные организации будут добиваться коренного 
улучшения своей работы, воспитывая кооперативные кадры в духе без
заветного служения народу, строго соблюдать принципы кооперативной 
демократии, повышать самодеятельность пайщиков, их активность в ру
ководстве и контроле за деятельностью своих кооперативов. Решительно 
искоренять канцелярско - бюрократические методы руководства.

IV съезд уполномоченных потребительской кооперации СССР заве
ряет Центральный Комитет Коммунистической партии Советского Союза и 
Совет Министров СССР в том, что потребительская кооперация с честью 
справится с возложенными на нее большими и ответственными задачами, 
будет еще более активно помогать Партии и Правительству в дальнейшем 
повышении материального благосостояния и культурного уровня советско
го народа, в борьбе за построение коммунистического общества.

Да здравствует Коммунистическая партия Советского Союза —  вели
кая вдохновляющая и руководящая сила советского народа в борьбе за 
построение коммунизма!

Да здравствует наше родное Советское правительство!
Да здравствует наша могучая Родина —  Се юз Советских Социали

стических Республик!
IV СЪЕЗД УПОЛНОМОЧЕННЫХ ПОТРЕБИТЕЛЬСКОЙ

КООПЕРАЦИИ СССР.

ПО Р О Д Н О Й  С Т Р А Н Е
КАЖДЫЙ ДЕНЬ —  ТРИ 

ЖИВОТНОВОДЧЕСКИЕ ПОСТРОЙКИ

Сотни колхозных строительных 
бригад Одесской области в Содруже
стве с монтажниками МТС сорев
нуются за быстрейшее окончание 
строительства животноводческих по
мещений.

Первенство завоевали колхозы 
Ананьевского района, выполнившие 
годовое задание. Здесь в колхозах 
«Победа» и имени Кирова сооружены 
кирпичные четырехрядные коровни
ки, каждый на 200 голов. Установ
лены бетонированные кормушки, 
проложен водопровод, монтируются 
автопоилки.

Колхозы области досрочно выпол
нили полугодовое задание. За это 
время было изготовлено около 10 
миллионов штук кирпича и черепи
цы. В среднем ежедневно заверша
лось строительство трех животновод
ческих помещений.

СТРОПТЕ.ТЬСТВО МЯСОКОМБИНАТА 
В СТАЛИНГРАДЕ •

В Сталинграде утроится крупней
ший на юге страны мясокомбинат, 
который ежесуточно будет перераба
тывать до трех тысяч голов скота.

Закончилась кирпичная кладка 
главного производственного корпуса, 
где разместятся холодильник на три 
тысячи тонн мясных изделий, а так 
же мясо-жировой, колбасный и дру
гие цехи. В помещении холодильника 
завершен монтаж оборудования.

В честь Дня железнодорожника
Соревнуясь в- честь Дня железно-1 

дорожника, машинисты Малоярослав- 
ского депо Московско - Киевской ма-1 
гистрали более 90 процентов всех } 
груженых составов водят с п ревы -' 
шением весовых норм. Коллектив де-1 
но досрочно выполнил семимесячный ! 
план перевозок, сберег большое ко- j

личество топлива и дал более полу
миллиона рублей экономии.

За В месяцев локомотивные брига
ды Московско - Киевской дороги пе
ревезли в тяжеловесных поездах 
сверх нормы около 7 миллионов тоня 
грузов —  почти столько же, сколь
ко за весь прошлый год.

Строительство молочных комбинатов
В Запорожье и Кривом Роге нача-1 ного молочного комбината, который 

лось строительство крупных молоч-1 будет перерабатывать 300 тсин мо- 
ных комбинатов. К концу года такие ' лока в сутки. В течение 1934 —  
же предприятия вступят в строй в 1956 годов в городах и прохыіп- 
Харькове, Днепродзержинске, Дне- ленных центрах республики будет 
пропетровске и Николаеве. В Киеве построено 167 маслозаводов и сыро- 
идет подготовка к сооружению круп- варенных заводов, 29 мясокомбнна- 
нейшего на Украине механизирован- тов и птицекомбинатов.

К 50-ЛЕТИЮ СО ДНЯ СМЕРТИ А. П. ЧЕХОВА 

Па родине писателя
«...Как грязен, пуст, ленив, без- города лавочников, трактирщиков, 

грамотен и скучен Таганрог»,— п и - ; канцеляристов, ханжей, 
сал А. Ы. Мехов о своем городе. В.че- | А сейчас на многочисленных пред
еле с тем Чехов любил его: После } ириятиях кипит творческий труд.
Москвы я более всего люблю Таган- Более 200 наименовании продукция 
рог», Хорошо бы пожить в Т а г а н - ! поставляют они народному хозяйству, 
роге и подышать дымом отече- ; В городе два музея, около 200 
ства...». і библиотек, два вуза, 8 техникумов,

т  I училище механизации сельского хо-Іаганрог сегодня —  это круп- ' 4
ные заводы, светлые многоэтажные

I зяйства, более 30 школ. Работают 
I драматический театр, 5 кинотеатров, 

дома, широкие улицы, густая зелень j fi заводских клубов, яхтклуб. Толь- 
каштанов, акаций, кленов. До Вели- ко в этом году на благоустройстве 
кого Октября целые десятилетия не , города отпущено 95 миллионов руб- 
вносили никаких изменений в жизнь 1 лей. (ТАСС).

Н а пре дприятиях Первоурал ъека
Растут ряды 

новаторов
Ширится движение рационализа

торов п изобретателей на Хромпико- 
вом заводе. По итогам за первое по
лугодие коллектив завода выполнил 
план по рационализации и изобрета
тельству на 117 процентов. От реа
лизации внедренных предложений 
получена условная годовая экономия 
в 250 тысяч рублей. Основное на
правление всех поданных предложе
ний —  это улучшение условий ра
боты н повышение производительно
сти труда.

Лучшими цехами, где рационали
заторам уделяется особенно большое 
внимание, являются цехи Л:.Ѵ« 2.4 и 
механический. Эти цехи полугодовой 
план но рационализации выполнили 
на 130 процентов.

Авторам внедренных предложении 
за шесть месяцев этого года выпла
чено вознаграждение в сумме 
10.654 рубля.

Н. КРАНГОВА, 
инженер БРИ За.

Город строится
1 орячие дни стоят сенчас у строи

телей нашего города, который ра- 
I стет и благоустраивается. Недавние 
I пустыри застраиваются новыми жи

лыми кварталами. На западной ето- 
I роне Соцгорода, где раскинулся три
надцатый квартал, возвышаются 
массивные жилые здания. Здесь за
кончено строительство нового моло

деж ного общежития Л: 34, общей 
жилой площадью в 2286 квадрат
ных метров.

В конце прошлого месяца строите
ли сдали в эксплуатацию жилой дом 
с полезной площадью в 518 квадрат
ных метров. Сейчас готовятся к

сдаче еще два жилых дома, на ко
торых идут последние малярные ра- 

■ боты. Кроме того, широко разверну
ты строительные работы еще на 
трех домах в тринадцатом квартале 
и на двух домах в квартале ,\;  7.

В Соцгороде благоустраиваются до
роги.

На сегодняшний день строители сда- 
I ли уже 8500 квадратных метров 
I благоустроенных дорог. Полностью 
I асфальтирована улица іімени Вату- 
I тина, заканчивается укладка асфаль
та но улице Коммунальной.

Н. ПАВЛЕНКО, 
нач. жилетроя Уралтяжтрубстроя.

В ПОМОЩЬ ПОДШЕФНЫМ КОЛХОЗАМ

На днях коллектив механического j хозам отправлено 600  метров водо- 
цеха Старотрубного завода закончил проводных труб для подачи воды н» 

ремонт сенокосилки и сверлильного
станка для подшефных заводу кол
хозов «Передовик» и «Победа», Би- 

сертского района. Кроме этого, кол-

скотные дворы.
В помощь колхозам на время за

готовки кормов с завода выехал* 
около ста человек.

Г. ЧЕРНЯВИН.



П а р т и й н а я  ж и з н ь

Комплектуется партийная сеть
В партийной организации Ново

трубного завода развертывается ши
рокая подготовительная работа к но
вому учебному году в сети партийно
го просвещения. Этот вопрос недавно 
обсуждался на заседании парткома. 
В принятом по этому вопросу реше
нии партком предложил секретарям 
партбюро 5 августа полностью уком
плектовать партийную сеть на 1954 
— 1955 учебный год. При этом ре
комендовано секретарям порторгани- 
заций всю работу по определению 
коммунистов в ту или иную форму 
учебы проводить в строго индивиду
альном порядке и на основе принци
па добровольности.

Сейчас секретари цеховых парт
бюро ведут с коммунистами индиви
дуальные беседы, выявляют их сте
пень общеобразовательной и полити
ческой подготовки, советуют членам 
и кандитами в члены партии формы 
повышения общеобразовательного п 
политического уровня.

Большое внимание уделяется под
бору и подготовке пропагандистских 
кадров. К руководству кружками и 
школами подбираются опытные про
пагандисты. Помимо этого, пропаган
дисты тт. Левин, Фокеева, Роль и 
Черепанов отправлены на месячные 
курсы пропагандистов при обкоме 
КПСС.

Учеба в университете помогла нам 
в воспитательной работе в школе

В средней школе № 12 в 1953—  
1954 учебном году было два десятых 
класса. Учащиеся десятых классов 
отличаются любознательностью, ши
роким интересом ко всему окружаю
щему в жизни. С этими учащимися 
проводилась большая интересная и 
разнообразная воспитательная рабо
та преподавателями - предметниками 
и классными руководителями.

Нам, классным руководителям, 
очень помогла в руководстве этими 
классами учеба в университете марк
сизма - ленинизма. Знания, получен
ные в университете, широко исполь
зовались нами и в воспитательной 
работе, н на уроках литературы и 
истории. В течение учебного года с 
учащимися проводились вечера на

. литературные темы (творчество Л. Н.

. Толстого, творчество Крылова, Пуш
кин в музее); отмечались все знаме
нательные. даты, как-то: 7 ноября, 
1 Мая, День Советской Армии, День 
Конституции Советского Союза, 8 
Марта, День печати, воссоединение 
Украины с Россией.

Все эти мероприятия проводились 
в свете идей марксизма - ленинизма.

В результате всех наших усилий 
учащиеся десятых классов кончили 
среднюю школу очень хорошо. Из 

j числа окончивших три человека 
і представлены к награждению золо
тыми и шесть человек —  серебря
ными медалями.
А. СОРОКИНА, Г. КУДРЯШОВА, 
классные руководители школы № 12.

СЕМИНАР ПАРТИЙНЫХ И КОМСОМОЛЬСНИХ РАБОТНИКОВ
Г

Недавно партбюро Уралтяжтруб-' стники его заслушали и обсудили 
строя провело семинар секретарей це-1 доклад секретаря партбюро тов. 
ховых партийных организаций со в - ' Алексеева о партийном руководстве 
местно с комсоргами участков. Уча- комсомолом.

В авангарде коллектива цеха № 4 
Новотрубного завода идут коммуни
сты — боевой, напористый народ, ни 
на минуту не успокаивающийся на 
достигнутом. И на производстве, и в 
общественной жизни цеха коммуни
сты являются застрельщиками всего 
нового, передового, прогрессивного.

На нашем снимке коммунист, стар
ший крановщик Н. Д. МАХНЕВ. Д у
шой болея за производство, он стре
мится работать только высокопроиз
водительно. В его смене все краны 
работают бесперебойно, чем обеспе
чивается ритмичная работа цеха.

Фото М. Арутюнова.

ПАРТБЮРО ОБСУЖДАЕТ 
ВОПРОСЫ ФИЗКУЛЬТУРЫ И СПОРТА

Партбюро Хромпикового завода за
слушало и обсудило доклад председа
теля совета ДСО «Металлург» тов. 
Белых о состоянии спортивно-массо
вой. работы на предприятии. В при
нятом решении партбюро наметило 
конкретные меры улучшения спор
тивной работы.

Хорошо подготовить школы
к новому учебному году

★ ★

Нужна помощь новотрубников
В этом году исполком Ново-Алек-1 

сеевского сельсовета депутатов тру
дящихся проводит большую работу по j 
подготовке школьных зданий к зи
ме. Еще давно этот вопрос у нас 
был детально обсужден на специаль
ном заседании исполкома сельсовета. 
Был разработан и утвержден четкий 
план ремонтных работ, определены 
сроки окончания их и назначены 
ответственные исполнители.
■ Исполком сельсовета выделил не
обходимые средства для ремонта 
школ. На них произведена закупка 
строительных материалов, выделена 
рабочая сила и транспорт. Члены 
исполкома постоянно следили за хо
дом ремонтных работ, за качеством 
подготовки школ к новому году.

Возьмем, к примеру, семилетнюю 
школу в деревне Старые Решета. Она 
уже полностью подготовлена к зиме. 
Здесь капитально отремонтированы 
полы, поштукатурены перегородки, 
потолки, стены и иолы покрашены 
и побелены. Школа полностью обес
печена топливом на весь зимний се
зон. Дети трудящихся деревни Ста
рые Решета сядут за парты в чи
стой, светлой и теплой школе.

Большие ремонтные работы про
ведены в Ново-Алекееевской началь
ной школе. Там полностью перебра
ны полы с заменой балок и нижних 
рядов. Капитально отремонтированы 
простенки, двери, крыльцо, исправ
лен фундамент. В ограду школы под
везено 80 процентов годовой потреб
ности топлива. Остается лишь про
извести штукатурные и малярные 
работы. Но здесь встретились боль
шие трудности. Дело в том, что у 
нас нет олифы и белил. А ва мой 
взгляд помощь в приобретении :х 
должен оказать сельсовету коллек
тив подсобного хозяйства №  1 Ново
трубного завода. Такие возможности 
у новотрубников имеются. Тем более, 
что многие рабочие и работницы это
го хозяйства проживают >в селе Ново- 
Алексеевка. Ясно, что их дети пой
дут учиться в нашу школу.

Считаю, что новотрубники ока
жут сельской школе помощь в при
обретении олифы и белил. А это по
зволит нам своевременно и хорошо 
подготовиться к новому учебному 
году.

С. БУРДОВ, 
председатель исполкома сельсовета.

Заканчивают ремонт школы
На Старотрубном заводе шефскую 

помощь школе ІМг 3 оказывает 
коллектив ремонтяо - строительного 
цеха. Надо сказать, что он не в при
мер другим в этом году школу ремон
тирует значительно лучше. Со всей 
серьезностью шефы взялись за под
готовку школьного здания к зиме. 
За короткое время коллектив цеха 
отремонтировал и покрасил парты, 
побелил потолки и стены, покрасил 
полы и подоконники.

Заботясь о сохранности топлива, 
шефы ресширили дровяник, а кол
лектив работников гортопа завез 
школе полный запас топлива на зи
му. Правда, ремонтно-строительный 
цех еще не покрыл дровяник. Но то 
отношение, с каким шефы относятся 
к школе, дает уверенность в том, что 
и эта последняя работа будет закон
чена досрочно.

3. РЯЗАНЦЕВА.

Опыт новаторов производства—в массы!

Личные планы повышения 
производительности труда рабочих

Рассказ Василия КРАЛ И Ч КИНА,
П о примеру коллективов передовых 

московских предприятий в общ енарод
ное движение за подъем производи
тельности труда включились тысячи 
предприятий страны. Вступил в это 
соревнование и коллектив нашего за 
вода. Он обязался значительно повы
сить производительность труда и вы
полнить годовой план выпуска вало
вой продукции к 10 декабря.

Наш завод выполняет почетное за 
дание по обеспечению МТС запасны
ми частями к тракторам и автомоби
лям-. а также гидроподъемниками для 
навесных машин и орудий. Гидро
подъемные механизмы позволяют 
трактористу самому управлять этими 
машинами и орудиями и обходиться 
без прицепщика.

Ш ирокое применение в сельскохо
зяйственном производстве гидромеха
низмов и навесных машин позволит в 
ближайшие три года высвободить по 
меньшей мере 300 тысяч прицепщи
ков. Улучшится качество обработки 
почвы, уменьшится расход горючего, 
много металла будет сэкономлено на 
изготовлении машин для сельского 
хозяйства. В прошлом году колхозы, 
обслуживаемые Мытищинской МТС 
Московской области, благодаря при
менению навесных машин сэкономи
ли только на культивации пропаш
ных культур 4.700 трудодней.

Коллектив нашего завода первым в

токаря Московского завода имени Буденного
стране освоил и наладил массовое 
производство гидроподъемников. В 
прошлом году было выпущено 20 ты
сяч таких гидромеханизмов. На этот 
год план увеличен почти в полтора 
раза, причем производственные пло
щади остаются прежними. Это обязы
вает каждого рабочего завода лучше 
организовать дело на своем рабочем 
месте, повысить производительность 
труда.

Лично я, например, рассчитал, что 
если в прошлом году мне приходи
лось изготовлять 60—70 поршней к 
гидроподъемнику в смену, то в этом 
году придется давать не менее 110.

В связи с увеличением плана пред
полагалось выделить на обработку 
поршней еще один станок, но я ре
шил, что увеличенное количество 
поршней к гидромеханизмам можно 
изготовить и на одном станке. Для  
этого надо лучше организовать труд, 
усовершенствовать технологию. Вот 
тогда-то и возник у  меня личный

быть более стойкими, чем те, которы
ми я пользовался. И это оказалось 
именно так. Если старый резец после 
изготовления 10— 15 поршней требо
вал переточки, то новый обрабаты
вал без переточки 50—60 поршней.

Увеличил и скорость резания ме
талла. Д о  этого было принято счи
тать, что скорость резания чугуна, из 
которого я изготовлял поршни, не 
должна превышать 113 метров в ми
нуту. Я ж е увеличил ее до 183 мет
ров, а подачу — в два раза. Для это
го пришлось изменить и конструкцию 
резца, используя опыт знатного то
каря Василия Колесова. Новый резец 
мы сделали с площадкой в 3,5 милли
метра. И это позволило улучшить чи
стоту обрабатываемой поверхности. 
Сокращение числа переточек резца, 
увеличение скорости резания и пода
чи повысили производительность тру
да на 14 процентов.

Раньше я получал из инструмен
тального цеха кассеты для нарезки

план повышения производительности поршневых канавок в несобранном 
труда. Позднее такие планы рабочих і виде. По моему предложению теперь 
у нас на заводе стали называться инструментальщики дают кассеты в
творческими планами.

В своем плане я наметил несколь
ко конкретных мероприятий. Прежде  
всего я решил обрабатывать поршни 
резцами ВК-2 вместо обычных про
ходных резцов из сплава ВК-8. По

собранном виде, и это намного уско
рило работу. Производительность тру
да возросла на 5 процентов.

В своем плане я предусмотрел так
же изготовление и установку на стан
ке пневматической бабки с вращаю-

моему расчету, эти резцы должны ’ щимся центром, изготовление резце-

держалки для двух резцов на перед
ний суппорт станка и т. д. Выполне
ние намеченных мероприятий позво
лит мне увеличить производительность 
труда на 50 процентов.

Сейчас я изготовляю за смену до 
110 поршней и полностью обеспечиваю  
ими сборку гидромеханизмов. Таким 
образом, надобность во втором стан
ке для окончательной обточки порш
ней отпала.

На своем опыте я убедился в том, 
что каждый рабочий, где бы он ни 
работал, может многое сделать для 
лучшего использования резервов и 
возможностей предприятия. Раскры
тию этих резервов и их использова
нию хорошо помогают творческие 
планы повышения производительности 
труда.

Но наметить план — это только 
начало дела. Главное —  выполнить 
его. Здесь самим рабочим следует 
проявлять больше настойчивости и ак
тивности, а администрации завода и 
цехов оказывать всемерную помощь в 
выполнении их конкретных планов.

После того, как я стал работать по 
конкретному плану повышения произ
водительности труда, стало ясно и 
другое. Если все рабочие будут рабо
тать по таким планам, то необходимо 
будет значительно улучшить всю ор
ганизацию труда, ликвидировать 
штурмовщину, наладить равномерный 
выпуск продукции.

Надо сказать, что партийная и 
профсоюзная организации завода под
держали мое начинание и стали рас
пространять его среди рабочих. Те
перь личные планы повышения произ
водительности труда имеют многие 
рабочие — токари Петровичев, Па- j 
пин, Фролов, Барышев, резчица Ш е - 1 
метова, слесарь Балякин и другие. 
Ефим Балякин, например, решил осу

ществить восемь мероприятий. Одно 
из них уж е выполнено досрочно: шли
фовка клапанов на шлифовальном 
станке проводится сейчас без алмаза 
— этого дефицитного и драгоценного 
камня.

Алексей Петровичев усовершенство
вал отрезной резец и стал давать в 
смену 470 втулок вместо 400. Значи
тельно повысила производительность 
труда и Мария Шеметова. Она при
менила нарезку резьбы одновременно 
на двух рычажках. Время на замену  
и установку детали уменьшилось 
вдвое, производительность труда на 
этой операции повысилась на 30 про
центов.

Токари Папин и Фролов внесли 
предложения, осуществление которых 
позволит увеличить обработку ци
линдров с 50 до 65 штук за смену. 
Токарь Барышев, изменив конструк
цию цанги и улучшив геометрию рез
ца, за несколько месяцев повысил 
производительность труда на 70 про
центов. В сборочном отделении и на 
участке тракторных шестерен слеса
ри-сборщики и зубофрезеровщики 
разработали коллективные творческие 
планы повышения производительности 
труда, которые предусматривают 
внедрение прогрессивных видов инст
румента и передовой технологии.

Коллектив нашего завода досрочно 
завершил план первого полугодия и 
изготовил для сельскохозяйственных 
машин много узлов и деталей сверх 
плана. П еред заводом стоят боль
шие задачи. И если каждый рабочий 
будет настойчиво бороться за повы
шение производительности труда, за 
выполнение производственного плана, 
то задачи, которые поставлены перед 
коллективом завода, будут успешно 
выполнены.



Сдерживают инициативу рационализаторов
В у „шинном решении задач, по

ставленных XIX съездом Коммуни
стической партии, важнейшую роль 
играют рационализаторы и изобрета
тели —  передовые люди производст
ва. Большой, ощутительный вклад в 
общее дело развития производства и 
роста производительности труда вно
сят новаторы и нашего прокатного 
цеха № 5 Новотрубного завода. С 
момента пуска нашего отдела холод
ной прокатки труб рационализаторы 
цеха внесли немало новшеств, кото
рые позволили увеличить стойкость 
отдельных узлов стана, расширить 
диапазон прокатываемых труб и 
улучшить их качество.

В заводской «Книге почета» ра
ционализаторов завода дважды впи
сав 41 ,мя славного новатора, мастера 
по ремонту оборудования тов. Атама
нюка. По одному из его предложений 
была изменена конструкция передне
го патрона, что дало возможность 
расширить сортамент прокатываемых 
труб, идущих в сельское хозяйство, 
и увеличить стойкость быстроизна- 
шивающихся деталей. Работа стана 
на новом патроне позволила эконо
мить до 130 тысяч рублей ежегодно.

Поле деятельности наших рацио
нализаторов очень велико. Только за 
последнее время в цехе по предложе
ниям нескольких рационализаторов 
была изменена технология на ответ
ственных узлах производства. Так, 
например, был заменен материал об
лицовки травильных ванн, что по
зволило цеху экономить в год не ме

нее четырех тысяч рублей. Большую
экономию цеху дало изменение кон
струкции скоб для травления труб, 
сделанное по предложению травиль
щика тов. Исламова.

Активными рационализаторами 
цеха являются у нас слесарь-комму
нист тов. Казанцев, слесари тт. Ти
мофеев, Якорев, Дрожевских и мно
гие другие.

В настоящее время наши рациона
лизаторы работают над усовершенст- 

[ вованием люнетов стана и изменени- 
I ем крепления проводки переднего 
патрона. Успешное решение только 
этих двух работ намного повысит 

I производительность станов и сокра- 
I тит время перевалок.
I Но эти достижения, имеющиеся в 
: нашем цехе, не говорят еще за то, 
j что в деле рационализации у нас все 
обстоит благополучно. Встречаются и 

I на сегодня волокитчики, по вине 
которых задерживается рассмотрение 
предложений, внедрение их в произ
водство. Вот, например, есть предло
жение бригадира вальцовщиков тов. 
Мальцева по механизации вагонетки 
в травильном отделении. Предложе
ние это рассмотрено, признано эф
фективным, подписано к внедрению 
и все же пока не внедрено. Причина 
вся в том, что проектный отдел и от
дел главного механика завода не мо- 

. гут найти время, чтобы представить 
! в цех технические чертежи, а это 
; сдерживает инициативу рационали- 
' заторов. ф - СЕДИН,

мастер стана.

Мастера нашего цеха
Мастер —  это организатор про

изводства. От того, как он организу
ет трэд на своем участке или пере
деле, зависит успех в работе. В 
настоящее время роль мастера в во
лочильном цехе Старотрубного заво
да значительно возросла. Он должен 
не только расставить людей и орга
низовать, труд, но и четко, умело ис
пользовать современную технику. 
Именно таким является молодой ма
стер отделки, коммунист тов. Шефер. 
Он заранее приходит на работу, по
лучает задание, а потом идет прини
мать смену. Приняв смену, он рас
ставляет люден и все агрегаты за
гружает работой в соответствии с 
заданием. Мастер Шефер свою ра
боту организует в тесной взаимосвя
зи с мастером протяжки тов. Чер
ных. Эта слаженная работа мастеров 
в смене и умелое использование тех
ники дали возможность занять им 
первое место в соревновании смен.

Неплохо организует труд мастер 
отделки комсомолец тов. Бондарен
ко. Но в его работе проявляется 
иногда нетактичность, доходящая до 
грубости. II совершенно правильно 
поступила комсомольская организа
ция цеха, обратив внимание т. Бон
даренко на этот недостаток. Надо по
лагать, что тов. Бондаренко сделает 
из этого вывод и будет не только 
хорошим организатором на производ
стве, но и воспитателем своих под
чиненных.

Мастер отделки тов. Халднн не
умело использует технику. Бывает

так, что кран задерживается в от
делке, а трубы лежат на стеллажах, 
кулачковые правильные станы сто
ят, и это выбивает из ритма рабо
ту отделки.

Молодой инженер тов. Богатов —  
начальник смены —  еще не приоб
рел практических навыков руковод
ства сменой. Перед руководством це
ха и прежде всего перед заместите
лем начальника цеха тов. Гудовским 
и помощником начальника тов. Ше
стаковым стоит задача помочь смене 
тов. Богатова выйти в передовые. 
Для этого нужно лучшие приемы ра
боты мастеров обобщить и распрост
ранить.

Повышение роли мастера., как ор
ганизатора и воспитателя своих под
чиненных, несомненно будет спо
собствовать росту производства. На
до, чтобы начальники смен не дуб- 
лировалп работу мастеров и не под
меняли их, как это иногда бывает 
у тов. Фесеан и тов. Скорик, а н р е -! 
доставляли им больше самостоятель-' 
ности и инициативы.

Перед трубоволочилыциками Старо
трубного завода во втором полугодии 
стоят большие задачи —  качествен
но и в сжатые сроки провести ка
питальный ремонт оборудования и 
досрочно выполнить годовой план. 
Успешное выполнение этих задач в 
значительной степени будет зависеть 
от того, как справятся со своими 
обязанностями мастера —  органи
заторы производства.

С. ЧИСТОВ.

В первом цехе Хромпикового заво
да хорошо знают Юрия Дмитриевича 
Мочалина — слесаря по ремонту це
хового оборудования. Детально изучив 
свое дело, слесарь тов. Мочалин всег
да выполняет ремонтные работы бы
стро и качественно.

На снимке: лучший слесарь цеха 
№ 1 Ю. Д . МОЧАЛИН.

Фото М. Арутюнова.

ВЫПУСК МОЛОДЫХ МЕХАНИЗАТОРОВ

Закончился первый учебный год ] риста с. квалификацией слесаря 
в ремесленном училище механизации третьего разряда приобрели 192 мо- 
еельского хозяйства. После шести м е -! лодых механизатора, 
сяцев учебы специальность тракто-' С. Ш ИРИНКИНА.

На достигнутом 
не остановимся

Заново пересмотрев свои обяза
тельства, изыскивая пути роста про
изводительности труда и выпуска 
продукции с действующего оборудо
вания, мы своей бригадой решили 
нормы выработки довести до 130 
процентов и снизить процент брака. 
Наше слово не разошлось с делом. 
Июньский план мы выполнили на 
133 процента, при высоком качестве 
выпускаемой продукции. По итогам 
работы мы снова завоевали почетное, 
звание'' «Бригада отличного качест
ва», которое удерживаем на протя 
женпн восьми месяцев.

Этот успех явился результатом 
упорной борьбы за каждую рабочую 
минуту. Особое внимание мы уделяем 
организации работы в бригаде. Хоро
шие результаты дает полная взаимо 
заменяемость членов бригады. Поми
мо этого мы сами делаем профилак
тические и текущие ремонты и этим 
экономим время.

Но вот плохо еще то, что в работе 
прессовщиков имеются независящие 
от нас причины, которые сдержи
вают работу прессов, снижают выра
ботку. Так, например, часты случаи 
несвоевременной доставки пресс- 
форм, нет запасных гаек и болтов, 
необходимых при замене форм. В не
удовлетворительном состоянии нахо
дятся пути и вагонетки, служащие 
для загрузки сырца в сушильные ка
меры. Плохое состояние путей не
редко приводит к браку перевозимо
го сырца. Путям и вагонеткам необ
ходим регулярный ремонт.

Как видно нз сказанного, мы еще 
не полностью используем все те воз
можности, которые у нас есть. Ад
министрации цеха нужно принять 
меры к устранению отмеченных не
достатков.

П. ИВАКИН,
прессовщик цеха № 1 

Динасового завода.

МЕЖДУНАРОДНЫЕ СОРЕВНОВАНИЯ 

В СССР ПО ПЛАВАНИЮ 
II ПРЫЖКАМ В ВОДУ

Через несколько дней в Советском 
Союзе состоятся международные со
ревнования по плаванию и прыжкам 
в воду. Они будут проходить в Тби
лиси и Одессе. (ТАСС).

Письма в редакцию

Не забывать об индивидуальных 
застройщиках

Старотрубный завод испытывает 
крайний недостаток в жилищ
ной площади. Проводимое строитель
ство хозспособом 2— 3 домов совер
шенно не удовлетворяет потребностей 
завода в жилье.

В этих условиях немалую роль 
играет на заводе индивидуальное 
строительство домов с помощью госу
дарственного кредита. Казалось бы, 
что дирекция завода и заводский ко
митет профсоюза должны были при
нимать все меры к тому, чтобы уско
рить использование ссуды застрой
щиками, способствовать скорейшему 
окончанию строительства индиви
дуальных домов и этим самым смяг
чать жилищный кризис на заводе. 
Однако этого не делается.

Главным термвзом в индивидуаль
ном строительстве является тран
спортировка заготовленного леса из 
делянки. Например, застройщики из 
мартеновского цеха тюв. Тлешев, из 
механического цеха тт. Ивановский, 
Пименов и другие заготовили лес 
для домов еще весною, а вывезти его 
из лесосеки ае могут до сих пор. 
В связи с этим к строительству они 
еще не приступили. А ведь строи
тельный еезвн ухщдкт.

Дирекции и заводскому комитету 
необходимо принять все меры к обес
печению транспортом индивидуаль
ных застройщиков, помочь им 
быстрее построить свои дома.

М. ЧЕРНЫ Х.

Г д е  п о у ж и н а т ь ?
Закончился трудовой день. На 

улицах в Соцгороде стало оживлен
но. Молодые рабочие, приведя себя 
в порядок, вышли'на улицу. У каж 
дого общежития группами стоит мо
лодежь. Она о чем-то громко беседует. 
Меня заинтересовало, о чем же раз
говаривают молодые люди. Подошел 
к одной из групп.

—  О чем беседуете? — ■ спросил я. 
—  Возможно думаете, где провести 
свободное время, чем заняться?

—  Нет, —  ответил один из стоя
щих. —  Не об этом мы ведем раз
говор. Мы думаем, где сегодня по
ужинать?

Зтет вощтс веелучлйный. 0  в 
самом деле, где сейчас в Соцгороде 
поужинать одиночке? Ведь вее -сто
ловые закрыты. Столовую -}ч2 30, 
например, еще 21 июня з а к р ы т  на 
ремонт к  не начинают его. Кафе-ето- 
ловая Зё 1 тоже закрыта. Работает 
лишь одна столовая 2 ОРСа Урал
тяжтрубстроя. Но в лей всего лишь 
шесть етолщв. Жарѳду собралось 
столько, что им до 10 часов не по
кушать, а столовая работает толь
ко до 8 часов.

М . Л О С ЕВ. -

Засоряю т улицу
Немало проводится работы по 

благоустройству поселка Динасового 
завода, по улучшению культурно-бы
товых условий трудящихся. Но, на
ряду с этим, здесь допускают и 
серьезные недостатки. Например, 
много неудобств н грязи приносит 
жителям улицы Свердлова сущест
вующая там котельная. Около нее из 
года в год накапливается шлак и  
сажа, и вся эта грязь заносится на 
обуви в квартиры. Особенно стра
дают от этих свалок наши дети, по
стоянно они бывают грязными.

Около дома 14 стоит бездейст

вующая бетономешалка, принадлежа
щ ая Уралтяжтрубстрею. А около нее 
кучи песка, шлака н т . д.

Все это видят члены жилищно- 
бытовой комиссии и председатель 
завкома т. Жаворонков, но мер к 
устранении этих недостатков не 
принимают.

Пора понять руководителям заво
да, что для нреизводительнѳй рабо
ты необходимо создать ш хорошие 
условия для культурного ѳтдыха тру
дящихся, а  не делать около их квар
тир свалки нечистот.

А. БАТАЛОВ.

Благоустроить лодочную станцию
Хорошее мероприятие провели об

щественные организации Новотруб
ного завода, построив на Нижнем 
пруду лодочную станцию. Здесь еже
дневно собирается много трудящихся. 
Одни катаются на лодках, другие 
купаются в прохладной воде.

Но для того, чтобы лодочная 
станция была культурной, необходи

мо еще много потрудиться. Нужно 
радиофицировать ее, перекинуть че
рез речку Ельнпчную пешеходный 
мостик, выравнять площадку для 
танцев и нгр. Это позволит превра
тить лодочную станцию в место 
культурного отдыха трудящихся.

В. КОНОВАЛОВ.

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ

В ответ на неопубликованное пись
мо Г. К. Ешпанова о недостатках в 
работе магазина на старом поселке 
Хромпика, зав. горторготделом тов. 
Чащихнн сообщил, что при провер
ке факты грубости с покупателями 
со стороны зав. магазином Чуркиной 
подтвердились. Начальнику ОРСа 
тов. Шевчуку предложено наложить 
на Чуркину строгое административ
ное взыскание. Фактов нарушения 
правил советской торговли в магази
не не установлено.

В письме в редакцию Ф. Кобутз 
сообщалось о несвоевременной уборке 
нечистот из помойных ям на поселке 
Хромпик. В ответ на это письмо на
чальник жилищно - коммунального 

I отдела Хромпикового завода тов. Ев- 
I докимов сообщил, что задержка с 
1 очисткой помойных ям на поселке
произошла в июне ввиду того, что 
автоцистерна находилась на ремонте. 
В настоящее время очистка ям про
изводится своевременно.



Как пойду я на быструю речку
РУССКАЯ НАРОДНАЯ ПЕСНЯ
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Как пойду я на быструю речку, 
Сяду я, да, на крут бережок, 
Посмотрю на родную сторонку, 
На зеленый приветный лужок.
Ты, сторонка, сторонка родная, 
Нет на свете привольней тебя.

Уж ты, нива моя золотай,
Д а высокие наши хлеба.
Эх ты, русское наше приволье, 
Краю нет на поля и луга,
Ты широкое наше раздолье,
Ты — родимая матерь-земля.

Получили права водителя автомобиля 
и мотоцикла

На днях в первичных организа
циях ДОСААФ Уралтяжтрубстроя, 
Новотрубного и Динасового заводов 
состоялся выпуск слушателей кур
сов шоферов и мотоциклистов. В 
Уралтяжтрубстрое курс водителя ав
томашины прослушало 19 человек. 
Хорошие знания показали слушатели 
тт. Хрущев, Борисов, Торовин и дру

гие. В этом большая заслуга инструк
тора - общественника тов. Іоскутова.

После приема экзаменов предста
витель областной автоинспекции про
вел с будущими водителями автома
шин и мотоциклов беседу о важности 
соблюдения правил уличного движе
ния.

П. ВОЛОЖ ЕН И НО В.

В странах народной демократии

Всенародное обсуждение проекта 
конституции КНР

Одним из центральных событий в 
жизни сегодняшнего Китая является 
широкое, всенародное обсуждение 
проекта конституции КНР. В этом 
обсуждении принимают активное 
участие трудящиеся различных райо
нов страны, люди всех национально
стей, населяющих Китай.

Газета «Тяньцзиньжибао» пишет, 
что в городах и селах далекого Синь
цзяна, в национальных автономных 
районах провинций Сикан, Юньнань, 
Гуанси —  во всех уголках КНР в 
настоящее время проходят читки и 
обсуждение проекта конституции 
КНР. Повсюду население приветст
вует этот исторический документ.

Уйгуры и монголы, люди народно
стей мяо и тун, корейцы и узбеки—  
люди всех национальностей, насе
ляющих Китай, с любовыо говорят о 
проекте конституции КНР, который 
выражает вековые чаяния широких 
масс народа. Сейчас, пишет газета 
«Тяньцзиньжибао», в ходе обсужде
ния проекта конституции КНР об 
этом великом документе в народе 
складываются многочисленные пес
ни и поэмы, в которых люди раз
личных национальностей воспевают 
свою новую, счастливую жизнь, во
спевают конституцию эпохи строи
тельства социализма в Китае.

Развитие польской металлургии

К предстоящему национальному 
спортивному празднику на Динасе

Общественность Динасового завода . ба по наклонному буму за петухом, 
ведет деятельную подготовку к на- : соревнования на силу и ловкость,

Реализуя задание шестилетнего 
плана, польские металлурги доби
лись значительного роста выпуска 
продукции металлургической про
мышленности. В прошлом году, н а
пример, в Польше было выплавлено 
свыше 3,6 миллиона тонн стали —

мощный советский олюмянг, позво
ливший значительно повысить про
изводство проката.

В настоящее время в стране раз
вернуто строительство ряда крупных 
объектов металлургической промыпі-

в 2,5 раза больше, чем в довоенный 1 ленности. Самым важным из них яв-

цпональному спортивному празднику 
«Сабан-туй». Его решено провести 
11 июля, в 11 часов дня, на ста
дионе поселка Динас. В программе

спортивно - комические игры и раз
личные состязания. Победители со
ревнований получат ценные призы. 

Состоится выступление концерт-

период. За 20 лет существования 
буржуазно-помещичьей Польши в 
стране не было построено ни одного 
металлургического предприятия. За 
годы народной власти реконструиро
вано и построено 13 доменных пе
чей, около-30 мартеновских печей, 
введено в строй 9 прокатных цехов. 
На заводе «Бобрек» установлен

ляется строительство металлургиче
ского комбината «Новая Гута» име
ни В. И. Ленина под Краковым. В 
текущем году комбинат частично 
вступит в строй. Он будет давать 
ежегодно полтора миллиона тонн 
стали —  это больше, чем давали все 
23 металлургических предприятия 
Польши в довоенный период.

праздника борьба, бег на различные і ной бригады национальной художест-
дистанции, поднятие тяжестей, лаза
ние по вертикальному столбу, ходь-

веннон самодеятельности заводского 
клуба. Л. ПРОЦЕК.

Отдых старотрубников
Интересно п разнообразно органи

зован летний отдых трудящихся Ста
ротрубного завода. Только в истек
шем месяце сотни рабочих и служа
щих предприятия участвовали в 
различных культпоходах, экскурсиях 
и поездках. В театрах Свердловска 
побывали волочильщики и сталепла
вильщики, трудящиеся ремонтно- 
строительного и железнодорожного 
цехов, работники заводоуправления 
и лаборатории.

4 июля заводская молодежь совер
шила экскурсию в Кунгурскую ле
дяную пещеру. В будущее воскре

с е н ье  решено провести культпоход

трудящихся в музеп Свердловска. В 
течение этого месяца намечено про
вести 12 походов, экскурсий и мас
совок.

Многие трудящиеся завода побы
вали в домах отдыха и на курортах. 
За полугодие отдохнуло и поправи
ло свое здоровье только в домах от
дыха более 80 человек. Кроме того, в 
третьем квартале в них побывает 
еще 60 старотрубников.

Излюбленным местом отдыха ста
ротрубников стала водная станция. 
Ежедневно здесь плавают на лодках, 
купаются и загорают сотни трудя
щихся завода.

Памяти А. П. Чехова
Трудящиеся Первоуральска гото

вятся широко отметить пятидесяти
летие со дня смерти выдающегося 
русского писателя А. П. Чехова. В 
эти дни многолюдно в библиотеках 
города. Особенно велик спрос чита
телей на произведения писателя. 
Первоуральцы еще и еще раз пере
читывают творчество А. П. Чехова.

Работники городской библиотеки 
подготовили в честь этой даты 
книжную выставку произведений пи
сателя. В ней экспонируются такие 
■вворения А. П. Чехова, как «Иванов»,

«Дама с собачкой», «Повести и рас
сказы», «Три сестры», «Юмористи
ческие рассказы» и другие. На 
предприятиях местной промышленно
сти проводятся громкие читки вы
дающихся произведений писателя.

Оживленно и в городской детской 
библиотеке. Юные читатели подолгу 
задерживаются у книжной выставки 
«50 лет со дня смерти А. П. Чехо
ва». Здесь они рассматривают томи
ки, на которых написаны названия 
произведений писателя «Мальчики», 
«Еаштанка», «Повести и рассказы».

Р О С Т  Р Я Д О В  К О М М У Н И С Т И Ч Е С К О Й  П А Р Т И И
КИТАЯ

Неуклонно из года в год растут 
ряды Коммунистической партии Ки
тая —  руководящей силы социали
стического строительства страны.

Только в провинции Хэбэй в пе
риод с июля прошлого года по июнь 
текущего года "число членов партии

возросло на 48 тысяч человек. Боль
шинство вновь вступивших в ряды 
КПК —  это герои труда, передовики 
производства, активисты сельскохо
зяйственной производственной коопе

рации.

ТРУДЯЩ ИЕСЯ К Н Д Р ВОССТАНАВЛИВАЮТ 

НАРОДНОЕ ХОЗЯЙСТВО

4 июля на металлургическом ком
бинате в городе Нампхо состоялся 
пуск доменной печи. В годы войны 
американские интервенты полностью 
разрушили этот комбинат. Благодаря

самоотверженному труду корейских 
патриотов он быстро восстанавли
вается.-

Перед пуском доменной печи со
стоялся митинг.

АНГЛО-АМЕРИКАНСКИЕ 
РАЗНОГЛАСИЯ ПО ВОПРОСУ 

О ПРЕДСТАВИТЕЛЬСТВЕ КНР *  ООН

Английские газеты, комментируя 
вопрос о допуске Китайской Народ
ной Республики в ООН, указывают 
на разногласия между США и Ан
глией в связи с различным подходом 
к решению этого вопроса.

«Таймс» в редакционной статье 
указывает: «Нельзя ожидать, что 
какие - либо прямые переговоры, 
какими бы ни были они полными и 
откровенными, смогут ликвидировать 
основные расхождения в подходе Ан
глии и США к вопросу о Китае. В 
данное время это один из тех вопро
сов, по которым надо узаконить раз
ногласия». «В случае какого-либо 
урегулирования в Азии, будь то ме
стного и временного или же общего 
и долгосрочного, —  пишет газет*;—  
нельзя отмахнуться от вопрь --о 
статусе коммунистического Китая»:

«Дейли экспресс» со своей сторо
ны пишет: «Должностные лица ми
нистерства иностранных дел всемер
но стараются предотвратить новую 
ссору между Англией и США... по- 
вопросу о допуске Китая в ООН».

ПОСЛЕДСТВИЯ КОЛОНИАЛЬНОГО 
РЕЖИМА В ИНДОНЕЗИИ

Долголетнее господство иностран
ных империалистов самым пагубным 
образом сказалось на состоянии 
здравоохранения в Индонезии. Индо
незийская печать сообщает, что на 
Центральной Яве на 1а мил.тионов- 
человек населения приходится лишь. 
182 врача.

(ТАСС).

Редактор В. АГИШ ЕВ.

РАЗВИТИЕ БИБЛИОТЕЧНОЙ СЕТИ В ВЕНГРИИ

В комптатских и уездных центрах 
Венгрии насчитывается 3700 биб
лиотек. С мая прошлого года откры
лось 315 новых библиотек. Библио
теки систематически проводят чита
тельские конференции, устраивают

выставки венгерской и советской ли
тературы.

По бюджету нынешнего года го
сударство увеличило ассигнования на 
содержание и развитие библиотечной 
сети почти на два миллиона форин
тов.

п е р е ; ВЫБОРАМИ ВО ВСЕКИТАЙСКОЕ СОБРАНИЕ 
НАРОДНЫХ ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ

Агентство Синьхуа передает, что 
6 июля на 56-м расширенном засе
дании президиума Всекитайского ко
митета Народного политического 
консультативного совета были об
суждены и единодушно утверждены 
списки кандидатов в депутаты Все
китайского собрания народных пред-! ставителей 
ставителей. Эти списки будут п ер е -1

даны провинциальным п муници
пальным собраниям народных пред
ставителей и явятся частью списков 
кандидатов, которых местные собра
ния народных представителей будут 
избирать в качестве депутатов Все
китайского собрания народных пред-

Сверддовская областная заочная 
средняя школа взрослых О БЪ Я В Л Я 
ЕТ ПРИЕМ  учащихся в 5, 6, 7, 8, 9 
и 10 классы на 1954—55 учебный год.

За справками обращаться по адре
су: г. Свердловск, ул. им. К арлэ  
Маркса, дом 5.

( 6 - 4 ) .

Д ля  работы в отъезд на договор
ных началах требуются: дипломиро
ванные инженеры и техники—строите
ли, электрики, механики по строи
тельным механизмам и автотран
спорту.

Оплата по соглашению.
Заявления направлять: гор. Сверд

ловск, ул. Допризывников, дом №  4, 
отдел найма. (2— 1).

Завод безалкогольных напитков 
продает населению города и государ
ственным организациям хлебную бар
ду (гущ у).

Этому ж е заводу срочно требуется 
коновозчик.

Обращаться
завод.

непосредственно на

(2 -1 ) .

(ТАСС).

ОРСу Динасового завода требуют
ся: повара, пом. повара, официант
ки, раздатчицы, посудницы, продав
цы, уборщицы.

Обращаться в отдел кадров О РС а.

( 4 - 2 ) .

ВУСАТАЯ Татьяна Ивановна, про
живающая в г. Первоуральске, улица 
Первая Красноармейская, дом №  119, 
возбуж дает судебное дело о  растор
жении брака с ВУСАТЫМ Михаилом  
Нестеровичем. Д ел о  будет рассматри
ваться в Свердловском Областном  
суде.

АДРЕС РЕДА К Ц И И : Первоуральск, Свердловская область, улвпа Ленина, 89, 2-* атаж. ТЕЛЕФ ОНЫ  РЕДАКЦ ИИ : редактор—0-64, общий 1-06.


